

Policía apoya actividades de control turístico en San Andrés

Escrito por Administrator

Martes, 20 de Marzo de 2018 10:20 -



El grupo de Prevención y Educación Ciudadana de la Policía adelanta la campaña ‘Yo hago parte de la seguridad y cuido mis pertenencias’, tendiente a prevenir el hurto en el departamento, situación que en muchos casos es facilitado por el descuido de los ciudadanos. También apoya las visitas de control que la Secretaría de Turismo realiza en los hoteles de la isla.

La campaña educativa –indica el boletín de la institución– busca concientizar, sensibilizar y vincular, tanto a turistas como residentes, a que asuman un cambio de actitud frente al grado de responsabilidad que les atañe en los casos de hurto de los cuales son víctimas, evitando el factor ‘oportunidad’; una acción que facilita a los delincuentes seguir haciendo de las suyas.

La prevención es el primer paso para evitar que nuestras pertenencias sean objeto de hurto, por lo que debemos aplicar el sentido común y acostumbrarnos a tomar medidas de seguridad y autoprotección también en las islas, agrega la información.

Control a establecimientos



Policía apoya actividades de control turístico en San Andrés

Escrito por Administrator

Martes, 20 de Marzo de 2018 10:20 -

Igualmente, la Policía Nacional contribuye a garantizar la calidad por parte de los prestadores de servicios turísticos, apoyando las visitas de inspección que realiza la Secretaría de Turismo.

Es así como el Grupo de Protección al Turismo y Patrimonio Nacional, visita a hoteles, posadas y otros sistemas de alojamiento, con el objetivo de corroborar que estos cumplan con la documentación requerida para ejercer la actividad económica.

El boletín indica que la semana anterior se realizó el cierre temporal de un hotel por infringir el Código de Convivencia (artículo 92), en lo relativo al “cumplimiento de la normatividad que afectan la actividad económica” y el “desarrollo de la actividad económica sin cumplir cualquiera de los requisitos establecidos en la normatividad vigente”.

Con el desarrollo de estas labores, en lo corrido del año se han cerrado temporalmente en San Andrés varios establecimientos de alojamiento por las mismas causales.

La institución y la cartera de Turismo seguirán trabajando de la mano para garantizar un servicio de calidad para quienes escogen la isla como destino turístico, finaliza el boletín de la Policía.